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La consejera de Industria 
recibió a los empresarios
Representantes de AEDA con su presidente y portavoz a la cabeza se reunieron 
en el Centro de Empresas de Daimiel Sur con la titular regional de Industria.
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Paula Fernández escuchó las peticiones de un grupo de empresa
rios locales entre quienes se encontraban los responsables de 
Ag lom erados D a im ie l, A lv in e sa , C om erc ia l D a im ie leñ a , 
Termoelectric o Romade, además del portavoz de AEDA, Lorenzo 
García Muñoz (Liberty Seguros) y el presidente Vicente Fernández 
Espartero. En el encuentro también estuvo presente el alcalde y el 
delegado provincial José Fuentes. Los emprendedores daimieleños 
hicieron saber a la consejera problemas acuciantes como la falta 
de liquidez y de actividad, sin embargo agradecieron el interés 
mostrado por la administración regional.

Paula Fernández recorrió Vastos
La consejera realizó una visita institucional por las dependencias 
de la multinacional danesa instalada en el polígono CIDAG
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